
Piste multifonctionnelle
Sutton – Lac Brome



QUI ?
Regroupement des citoyens de Sutton :
Daniel Martin, Hélène Cabana, François Lamy, Andrew Richards

QUOI ?
Création d’un sentier multifonctionnel vélos-piétons inter-municipal
reliant Sutton, Village de Brome et Lac Brome.



OÙ ?      UN TRACÉ PRÉLIMINAIRE



Plusieurs rencontres avec différents partenaires au niveau 

Municipal
Robert Benoit, le maire de Sutton 
Richard Burcombe, maire de Lac Brome 
Elizabeth Deit, directrice du service des loisirs, de la vie communautaire
et de la culture, Ville de Sutton
Membres du conseil municipal intéressés au développement de sentiers

Régional
Bureau d’Isabelle Charest, députée de Brome-Missisquoi et Ministre
responsable du Sport, du Loisir et du Plein air
Valérie-Anne Bachand, conseillère en aménagement et en stratégies de
conservation à la MRC Brome-Missisquoi en présence de Nathalie
Grimard, directrice générale adjointe de la MRC 

Provincial
Représentants de Vélo Québec, Nicolas Audet, coordonnateur du
développement de la Route Verte et Antoine Hébert-Maher,
coordonnateur aux services conseil et recherche. 

DÉMARCHES ENTREPRISES :



1- Vélo Québec est d’accord que des améliorations doivent être
apportées pour rendre notre tronçon de la Route Verte plus
sécuritaire et accessible pour du transport actif aux familles et
aux aînés.

2- Vélo Québec peut dégager des fonds pour effectuer des
études de faisabilité pour des projets tels que le nôtre

3- Il est important que notre municipalité fasse partie du grand
plan d’aménagement de notre MRC

4- Les membres du conseil très enthousiastes au projet et vont
en discuter d’avantage avec les autres décideurs de la ville.
.

4 CONSTATS :



1- Obtenir l’appui au projet du le Comité consultatif sur la
mobilité durable de Sutton.

2- Confirmer l’intérêt des trois Municipalités pour ce projet avec
un énoncé publique.

3- Entamer des démarches auprès des propriétaires privés des
terrains concernés.

4- Réaliser une étude de faisabilité par Vélo Québec

4 PROCHAINES ÉTAPES :



Si le projet vous intéresse, n’hésitez pas à signer une lettre
d’appui à cet effet après les présentations.

MERCI DE VOTRE INTÉRÊT!


